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Статья посвящена законодательным и правоприменительным проблемам назначения наказания несовершен-
нолетним как особым субъектам уголовно-правовых отношений. В этом аспекте в определенной степени подробно 
анализируются существенные социально-психологические признаки рассматриваемой категории осужденных, 
связанные с их зависимым от социума положением и неполной сформированностью интеллектуально-волевых 
качеств. Данные обстоятельства предполагают их учет при соблюдении принципов справедливости и гуманизма, 
позволяющих обеспечить соразмерность меры уголовно-правового принуждения с характером и степенью обще-
ственной опасности преступления, личностью виновного, а также безопасность от криминального заражения и 
вторичной виктимизации. Особенностями применения наказания к несовершеннолетним осужденным должны 
быть особый учет характеристик личности виновного, а также значения назначенного наказания для возрастной 
социализации и предупреждения преступлений. Делается вывод, что ориентация правоприменителя на назначе-
ние наказания, не связанного с изоляцией от общества, должна быть подкреплена другими уголовно-правовыми 
институтами, специально модифицированными для рассматриваемой категории лиц.
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The article is devoted to legislative and law enforcement problems of sentencing minors as special subjects of criminal 
law relations. In this aspect, to a certain extent, the essential socio-psychological characteristics of the considered category 
of convicts are analyzed in detail, related to their position dependent on society and incomplete formation of intellectual 
and volitional qualities. These circumstances assume that they are taken into account while observing the principles of 
justice and humanism, which make it possible to ensure the proportionality of the measure of criminal law enforcement, 
the nature and degree of public danger of the crime, the identity of the perpetrator, as well as security from criminal 
infection and secondary victimization. Special consideration should be given to the characteristics of the perpetrator’s 
personality, as well as the signifi cance of the sentence imposed for age-related socialization and crime prevention. It is 
concluded that the orientation of the law enforcement offi cer to impose punishment that is not associated with isolation 
from society should be supported by other criminal law institutions that are specially modifi ed for this category of 
persons.
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